
Seit Juli 2021 ist die Beantragung von Fördermitteln für den Einbau von Luftfilteranlagen in 

Gemeinschaftseinrichtungen möglich. Besonders für Einrichtungen, die kleinere Kinder 

betreuen, ist die Möglichkeit der Verringerung eines Infektionsrisikos mit dem Coronavirus 

interessant. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung: 

1. Inwiefern ist bekannt, ob es bei den Einrichtungen des EB Kita Objekte gibt, bei denen 

eine Beantragung für die Finanzierung von Luftfilteranlagen über Bundes- oder 

Landesfördermittel möglich wäre? 

2. Wenn dies bekannt ist, wie viele Objekte betrifft dies? 

3. Inwiefern wurden für diese Objekte, sofern vorhanden, Anträge auf die Finanzierung von 

Luftfilteranlagen in den Kindertagesstätten gestellt? 

4. Wenn diese Anträge gestellt wurden, wie ist die Rückmeldung seitens des 

Fördermittelgebers zu beurteilen?  

 

gez. Eric Eigendorf      gez. Dr. Silke Burkert 
Vorsitzender       stellvertretende Vorsitzende 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)    SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale 


